

FÊTE DE LA CONCEPTION IMMACULÉE **9 décembre 2024**

Évangile — Luc 1:26-38

L'ange Gabriel fut envoyé par Dieu dans une ville de Galilée, appelée Nazareth, à une jeune fille vierge, accordée en mariage à un homme de la maison de David, appelé Joseph ; et le nom de la jeune fille était Marie. L'ange entra chez elle et dit : « Je te salue, Comblée-de-grâce, le Seigneur est avec toi. Sois sans crainte, Marie, car tu as trouvé grâce auprès de Dieu. Voici que tu vas concevoir et enfanter un fils ; tu lui donneras le nom de Jésus. L'Esprit Saint viendra sur toi, et la puissance du Très-Haut te prendra sous son ombre ; c'est pourquoi celui qui va naître sera saint, il sera appelé Fils de Dieu. Or voici que, dans sa vieillesse, Élisabeth, ta parente, a conçu, elle aussi, un fils et en est à son sixième mois, Car rien n'est impossible à Dieu. » Marie dit alors : « Voici la servante du Seigneur ; que tout m'advienne selon ta parole. »

Réflexion:

Cette fête en l'honneur de Marie célèbre son innocence dès le moment de sa conception dans le ventre de sa mère. Marie jouissait d'une intimité singulière avec Dieu, car c'était elle qui avait été conçue par le Saint-Esprit et qui avait porté dans son ventre pendant neuf mois le Fils même de Dieu. Son corps - conçu dans l'innocence et maintenu libre de la souillure du péché tout au long de sa vie - était un temple approprié pour nourrir la vie humaine du Fils divin. Comme Marie, nous devons répondre à l'offre d'innocence gracieuse de Dieu avec notre propre «Voyez, je suis la servante du Seigneur». Ensuite, comme Marie, nous portons aussi le Fils de Dieu en nous. Elle est le modèle d'une innocence semblable à celle de Dieu. Elle est notre mère et nous aide à obtenir pour nous-mêmes les fruits de son grand privilège - Emmanuel, Dieu est avec nous! (Liturgie vivante, p.6)

Méditation Vincentienne:

Frédéric Ozanam avait une grande dévotion à la Vierge Marie, de sa jeunesse à sa mort. Frédéric insistait pour que la Société prenne pour protectrice la Vierge de l'Immaculée Conception. Les premiers membres de la Société ont choisi le 8 décembre comme leur festin marial spécial vingt ans avant la proclamation formelle du dogme en 1854 par le Pape le Bienheureux Pie IX et un an après la mort de Frédéric! Les Vincentiens implorent Notre Dame de l'Immaculée Conception, leur patronne, d'intercéder pour leurs conciles et leurs conférences, leur vie et leur ministère. (Manuel SVDP, p.34-35)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Comment notre conférence montre-t-elle la dévotion à Marie?

Prière de clôture:

- Par Marie, conçue sans péché,
-**Nous demandons la grâce de la sainteté.**
- Par Marie et son Immaculée Conception,
-**Nous demandons la guérison pour ceux qui ont le coeur brisé.**
- Par Marie, patronne de notre Société.
-**nous demandons la grâce de la fidélité pour tous les Vincentiens. Amen**

